



06.02.2026 11:26 CET

Marktkommentar: Kryptos sind kein Baustein einer nachhaltigen Vermögensanlage

Der Bitcoin ist in den vergangenen Tagen eingebrochen und hat inzwischen die Hälfte seines einstigen Höchstwertes eingebüßt.

Warum Kryptowährungen sich generell nicht für eine nachhaltige Vermögensanlage eignen, erläutert apoBank-Investmentstrategie **Dr. Jonas Krettek**:

Kryptos sind weder Währung noch eine eigene Anlageklasse, sondern eine hochspekulative Anlageform. Aufgrund fehlender Cashflows bei Kryptos gibt

es kein Bewertungsmodell, und jede Investition wird zu einem Blindflug. Ein fundamental begründbarer fairer Preis lässt sich daher nicht bestimmen - das macht fundierte Investitionsentscheidungen unmöglich.

Kryptos besitzen weder einen intrinsischen Wert, noch erfüllen sie eine wichtige Funktion. Damit fehlt dieser Anlageform ein stabiler fundamentaler Bezugspunkt. Das bedeutet, dass die Preisfindung rein spekulativ getrieben wird.

Extreme Kursschwankungen, fehlende Regulierung und operationelle Risiken wie Hackerangriffe führen zu erheblichen Unsicherheiten. Hinzu kommen ökologische Bedenken aufgrund des hohen Energieverbrauchs sowie die weitverbreitete Nutzung durch kriminelle Akteure.

Insgesamt überwiegen die Risiken deutlich gegenüber den Chancen. Deshalb schließen wir ein Engagement in Kryptos für unsere Vermögensverwaltung mit Nachdruck aus.

Über die apoBank

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist die größte genossenschaftliche Primärbank und die Nummer eins unter den Finanzdienstleistern im Gesundheitswesen. Kunden sind die Angehörigen der Heilberufe, ihre Standesorganisationen und Berufsverbände, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Unternehmen im Gesundheitsmarkt. Die apoBank arbeitet nach dem Prinzip "Von Heilberuflern für Heilberufler", d. h. sie ist auf die Betreuung der Akteure des Gesundheitsmarktes spezialisiert und wird zugleich von diesen als Eigentümern getragen. Damit verfügt die apoBank über ein deutschlandweit einzigartiges Geschäftsmodell.

www.apobank.de

Seit der Gründung vor 120 Jahren ist verantwortungsbewusstes Handeln in den Unternehmenswerten der apoBank fest verankert. Sie setzt sich fürs Miteinander ein, fördert Zukunftsprojekte, Kultur sowie soziales Engagement und investiert in Nachhaltigkeit und ökologisches Bewusstsein:

www.apobank.de/mehr-ermöglichen

Kontaktpersonen



Christoph Koos
Pressekontakt
Pressesprecher
christoph.koos@apobank.de
+49 211 5998 154